三尻小学校 新型コロナウイルス対策 Q&A

臨時休校中について

- Q1 学習の遅れが心配です。
- A まずは学校から出された課題に取り組んでください。学習でわからないことがあったら電話で質問してください。文部科学省のサイトやテレビ放送、熊谷市が作成した動画などを活用してください。
 - Q2 学習動画のサイトがたくさんあります。どれを見たらいいですか。
- A 熊谷市の教職員たちが次々に動画を配信しています。まずは、そちらをご覧ください。 学校でもいろいろなサイトを見て、児童のみなさんにお勧めできるようにしていきます。 皆様も「これはよかった」というサイトがございましたら、教えてください。

なお、スマートフォンやパソコンがない、ネット環境が整っていないなどの理由で動画 を見ることができない場合は、学校のパソコンルームを開放します。使用したいときは、 電話でご連絡ください。なお、登校の安全確認と親子での視聴をお願いします。

- Q3 家庭訪問はするのですか。
- A 5月中に家庭確認(場所の確認)をさせていただきます。その際、ご在宅のようでしたら 声がけをすることもあるかもしれません。無理に対応してくださらなくても結構です。
 - Q4 教育相談はしてもらえますか。
- A 心配なことがございましたら、まずは学校に電話をしてください。教育相談は、いつでも受け付けます。その場合、電話、または、換気のよい場所で短い時間で行いたいと思います。

学校再開にあたって

Q1 「3つの密」を避けるためのくふうはどのようにしますか。

A(1)換気の徹底

教室等の換気を常に行います。2方向の窓を開けて換気します。 温度調節がしにくくなるため、衣服で調節することが必要となります。

(2)マスクの着用

教室において、子供たちの間に十分な座席の距離がとりにくい状況にあります。近距離での会話が必要となることも考えられるため、飛沫を飛ばさないようマスクの着用をさせてください。

学校に届いた布マスクを児童に配布しました。洗って繰り返し使用してください。

- (3)集会等の大勢が集まることは行わない 全校で集会などが必要な時は、放送を使って行います。
- (4)「ずらす」をキーワードに 時間をずらしたり場所をずらしたりして、できるだけ少ない人数で行えるようにしま す。
- (5)特別教室の使用を控える

向かい合って座るような造りになっている教室が多いため、できるだけ使用を控えます。

- Q2 子供が登校前に気を付けることはありますか。
- A お子様の登校前に、ご家庭で、毎朝、検温をし風邪などの症状の確認をお願いします。
 - Q3 子供に風邪気味の症状がみられたとき登校しても大丈夫ですか。
- A もし、お子様に発熱、咳、のどの痛み等の症状がみられた場合は、登校させないでください。ご自宅で休養していただくことになりますが、登校しなかった場合は「出席停止」扱いとします。 自宅で休養する場合は、学校に電話連絡をしてください。

- Q4 医療的なケアが必要な子供や基礎疾患がある子供の登校はどのように 判断したらよいでしょうか。
- A まずは主治医の先生に相談してください。出席すべきでないと判断された場合は、「出席停止」として記録します。「欠席」にはなりません。
 - Q5 学校における感染者、濃厚接触者、医療従事者やその家族に対する偏見 や差別の防止等についてどのような取組がなされるのでしょうか。
- A 新型コロナウイルス感染症に関する適切な知識を基に、発達段階に応じた指導を行い、 偏見や差別が生じないように十分配慮していきます。もし、偏見や差別を見たり聞いた りした場合は、学校にご連絡くださるようお願いします。
 - Q6 学校が再開したら、授業はすごいスピードで進んでしまうのですか。
- A 授業時間が大幅に減っていますので、学習内容の取り扱いに軽重をつけて今までよりも速いスピードで進むことになります。学校では、子供たちが理解できるよう教材研究を進めています。児童の皆さんには予習ができるような課題を出していますので、家庭で集中して取り組ませてください。